

大淀中学校の道

○ 校長室だより ○

発行 平成26年11月8日
校長 勝田昭三

文化祭

文化祭を10月30日（木）に、午前「舞台発表」、午後「展示発表」の内容で開催しました。保護者の皆様には多数ご来校いただきありがとうございました。

舞台発表では、文化部活動の発表に加えて、今年度は、生徒保健委員会から発表がありました。1年生は、学級単位の合唱と学年全体での合唱を行いました。緊張感漂う中、素晴らしいハーモニーの合唱でした。2年生は、学級ごとの劇を発表しました。一人ひとりが役割をしっかりと努め、練習時間に限りがある中いい作品に仕上がったと思います。午前中の締めくくりは、本校の伝統となっている3年生の学年全体での合唱でしたが、感涙する生徒もいました。卒業式での合唱が楽しみです。



3年生学年全体「合唱」

展示の部では、PTAの協力を得て、保護者の皆様に舞台発表のすぐ後に作品を見ていただく時間をとりました。一つひとつの作品に一人ひとりの個性を見て取れる作品展示であったと思います。

本校の生徒のよいところは、行事にしっかり取り組むことです。生徒のアンケート調査結果にもあるように、「ものごとを最後まで

やりとげてうれしかったことがある。」と答える生徒が7割を大きく超えます。行事をとおして自信をつけていくことはとても意義深いことであると思います。

音楽鑑賞



文化祭の翌日に、音楽鑑賞を行いました。昨年度は古典芸能を鑑賞しましたが、今年度は音楽鑑賞の年で、神戸を中心に活動しているアカペラグループの「Q. T. Honey」の皆さんから会場に響き渡る素晴らしいハーモニーの演奏を聞かせていただきました。舞台と一体となった手拍子が明るく響いていました。

学校協議会の報告

27日（月）に行われた学校協議会で話し合われた内容は、次のとおりです。

- ・国語力向上のため取り組んでいくことが大切であるが、国語の習熟度の取り組みを作る難しさがある。
- ・スマートフォンの高率な実態と、低年齢からの使用に課題がある。小学校と連携した使用の在り方について、保護者への啓発が必要である。
- ・学校行事における生徒の活動において成果が見られる。